

Pressemitteilung - Duisburg, 24. Juni 2019

Das 25. Duisburger Matjesfest – Ein voller Erfolg

Leckerer Matjes, gute Musik und ein lustiger Matjes-Matrose



Es ist jedes Jahr aufs Neue beeindruckend: Duisburg lädt zum Matjesfest ein und tausende Fischkenner und Matjes-Freunde strömen auf die Königstraße. Vom 20. bis zum gestrigen Sonntag, 23. Juni 2019, verwandelte sich die Duisburger Innenstadt wieder in eine maritime Genießermeile.

Die teilnehmenden (Fisch)-Händler und die veranstaltende Duisburg Kontor GmbH erlebten bei schönstem Sommerwetter eine Jubiläumsveranstaltung mit begeisternder Stimmung, tollem Programm und zufriedenen Besuchern. Das Duisburger Matjesfest, das zu den etabliertesten und größten Veranstaltungen seiner Art in Deutschland gehört, lockte wieder viele Besucherinnen und Besucher zu den vier genussvollen Tagen.

Auf den Theken wurden Matjes-Spezialitäten und auf der Bühne und der Veranstaltungsfläche beste Unterhaltung serviert. Ein besonderes Highlight erlebten die Besucher am Eröffnungstag: Erstmals in der Geschichte dieser Traditionsveranstaltung wurde der Matjes-Matrose gekürt.



Michael I. alias Michael Hogardt begeisterte das Publikum mit seiner erfrischenden Art und sicherte sich souverän Titel und Überraschungs-Paket.

Uwe Kluge, Geschäftsführer der veranstaltenden Duisburg Kontor GmbH, fasst zusammen: „Die Besucherfrequenz ist im Vergleich zu den Vorjahren stabil geblieben. Ein Regenschauer am Donnerstag und die hohen Temperaturen am Sonntag haben allerdings einen neuen Besucherrekord verhindert.“

Die Duisburg Kontor GmbH, die beteiligten Händlerinnen und Händler sowie alle engagierten Sponsoren freuen sich auf das nächste Jahr. Denn das Duisburger Matjesfest macht einfach Appetit auf mehr.

Kontakt für Medienvertreter:

Patrick Kötteritzsch, Stabsbereichsleiter Marketing/PR, Telefon +49 (0)203 30525-27,
E-Mail: p.koetteritzsch@duisburgkontor.de